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第４７回例会報告（６月１８日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５６名 ・出席数 ３５名 ・欠席数 ２１名

・当日出席率 ６８．８８％ ・前々回修正出席率 １００ ％ ２２回目

＜欠席会員＞八石､檜垣(賢)､檜垣(巧)､飯､伊藤､金森､栗西､松木､松田､村上(修)､竹田､渡邉(一)､矢野､

横井

〔免除会員〕青野､原(真)､原田､松本､宮本､村上(敬)､坂本

＜6/4欠席補填＞(6/15今治北)檜垣(俊)､檜垣(巧)､平井､川上､近藤(浩)､村上(裕)､越智(務)､竹田､

渡邉(一)､吉田､吉武 (6/9京都東山)天野 （6/2IAC)松田

◇入 会 式・愛媛新聞社 常務取締役 今治支社長 瀧幸勝也氏の入会式が行われました。

◇会長報告・75周年実行委員長が渡邉一志会員から飯忠悟会員に変更になりました。

◇幹事報告・次週６月25日（木）は最終夜間例会です。18：30より国際ホテル松泉亭にて開催致します。

◇来賓挨拶・RI2670地区愛媛第一分区ガバナー補佐 森川義彦氏：会員純増、ロータリー財団寄付では愛

媛第一分区は、2670地区内ですばらしい成果をあげました。同次期ガバナー補佐 髙井修二氏：今治RCの

皆様とは、いつも裸のつき合いをさせて頂いています。今後共よろしくお願いします。

理事・委員長退任挨拶

◆久米操新世代活動委員長：75周年事業に、友の会、IAC協力してもらいます。◆吉田透インターアクト委

員長：IAC地区大会では、今治西高白石君が活躍してくれました。◆村上裕一ロータリー財団委員長：財団

寄付協力ありがとうございました。◆門田精二雑誌委員長：委員会アワーで卓話をさせて頂きました。

◆菅主浩親睦活動委員長：納涼・月見・創立・忘年・新年・花見例会とやってまいりました。あと最終

夜間例会のみとなりました。◆近藤正人会員増強委員長：始めての女性会員が入会しました。今後共ご

紹介よろしくお願いします。◆檜垣俊二会員選考委員長：選考がスムーズな方をご紹介頂きありがとう

ございます。◆平尾浩一郎プログラム委員長：年間プログラムに４大奉仕を組み入れました。もう少し会

長の意向を組み込めればと反省しております。◆尾越優広報・ＩＴ委員長：卓話をさせて頂きました。広報

活動を強化する方向にいっています。◆渡辺昜廣ロータリー情報委員長：ロータリーの『何故』をお伝え

して参りました。◆光藤廣司資料委員長：白石事務員さんと資料をチェックしました。◆尾越優ＣＬＰ検

討委員長：私の会長年度では、委員会構成をシンプルにします。◆越智健司副会長・クラブ奉仕委員長：皆

様のおかげで１年間乗り切る事ができました。◆西信正男職業奉仕委員長：職場訪問の手配では、皆様

の協力ありがとうございました。私と高木会員さんで卓話をさせて頂きました。◆西本信保社会奉仕委

員長：早朝清掃奉仕がロータリーの友の記事になりました。加藤様の卓話をさせて頂きました。◆冠康

秀国際奉仕委員長：短期交換の受入では、檜垣会長様にはホストファミリーとしてご協力頂きました。

＜ゲ ス ト＞RI2670地区愛媛第一分区 ガバナー補佐 森川義彦様, 次期ガバナー補佐 髙井修二様

次回例会（６月２５日）

【 最終夜間例会 】

日 時：２００９年６月２５日（木）１８：３０～

場 所：国際ホテル・松泉亭


